

Sesco Dimi Akui Salah dan Minta Maaf Kepada AWD

Nopri - BANGKABARAT.REDAKSISATU.CO.ID

Mar 13, 2021 - 10:36



DOGIYAI-- Akun medsos Sisco Dimi akhirnya mengakui telah menghina wartawan dengan menyebutkan wartawan Dogiyai "Gadungan" dan telah menyampaikan permohonan Maaf ke AWD (Asosiasi Wartawan Dogiyai).

Sesco Dimi mengaku dirinya, "sama sekali tidak tahu Asosiasi Wartawan Dogiyai sudah Bentuk

"Pertama: sama sekali kaka tidak tahu kalau Sudah Bentuk AWD.

Kedua: Prinsip bahwa perlu mengakui kesalahan dan perlu mengakui kebenaran.

Ketiga; Ketiga salah, perlu minta Maaf atas kesalahan itu.

Keempat; Saling melengkapi dan saling menutupi dalam semua kekurangan dan kelemahan.

Kelima; Saling dukung dan saling memotivasi tuk meningkatkan kapasitas, produktifitas dan kualitas.

Dengan demikian layak dan patut saya menyampaikan permintaan Maaf dan semua komentar yang tujukan pada saya terkait komentar tersebut adalah Nasehat Terhormat bagi saya kedepan.

Jadi saya dengan hati menyatakan dan mengakui bahwa saya salah dan dengan hati pula saya minta maaf"

Didinding facebook akun resmi "Sesco Dimi" menuliskan:

Salam Damai....

Sehubungan dengan Komentar saya di postingan status Facebook Andrian Pakage tertanggal 10 Maret 2021 tersebut, ijinkan saya menyatakan:

Pertama: Saya Minta Maaf yang sebesar-besarnya kepada Andrian Pakage, karena:

1). Saya telah Menodai Jendela Profil facebook beliau.

2). Lebih dari itu saya sudah halangi maksud baik dari Andrian Pakage yang mau mengajak kami diskusi, tetapi gagal karena komentar saya.

Kedua: Saya Minta Maaf kepada Asosiasi Wartawan Dogiyai, atas komentar saya yang menyatakan bahwa "Wartawan Gadungan". Hal ini saya mengakui dan menyatakan bahwa saya salah besar kepada "Asosiasi Wartawan Dogiyai" karena memang benar saya menyatakan Wartawan Dogiyai Gadungan dan itu ternyata penilai saya secara subyektif sekali dan itu salah. Dengan dasar penilaian subyektif saya itu sekali lagi saya Minta Maaf Lahir dan Batin. Sayapun terima semua komentar bantahan dari Asosiasi Wartawan Dogiyai, karena melalui bantahan dan Komentar itu saya dapat banyak hal yang saya tidak tahu, khususnya tentang Asosiasi Wartawan Dogiyai dan itu bermanfaat sekali bagi saya kedepan, lebih khusus pada kelemahan dan kekurangan saya mengikuti Asosiasi Wartawan Dogiyai selama ini.

Ketiga: Terkait Peringatan dari Asosiasi Wartawan Dogiyai yang tujukan kepada saya, itu nasehat yang berkwalitas dan terhormat bagi saya ke depan dan itu terima kasih.

Demikian Permintaan Maaf dan ucapan terima kasih saya atas kesalahan saya kepada Wartawan Dogiyai.

Kediaman, 12-03- 2021

Hormat dan salam saya.

Sesilius Dimi

Menanggapi permohonan maaf Sesco Dimi, Ketua AWD (Asosiasi Wartawan Dogiyai) Aleks Waine menyatakan, "Beliau orang hebat, ia bisa mengakui dirinya "salah terhadap AWD yang mana beliau menulis dikolom komentar AP pada beberapa waktu lalu.

"Tdk semua orang bisa mengakui kesalahannya, jadi kaka dia orang hebat bisa mengakui kesalahannya ini di dunia maya, "kata Aleks".